

# はばたき

橋北小学校  
学校だより

No. 7

令和7年6月30日

## 授業参観 ・ 保護者懇談会

6月13日、授業参観と保護者懇談会がありました。5限目の授業参観後、PTA学級委員さんの司会で学級担任と保護者の方々が一緒になって懇談会が行われました。1～6年生全体で52名の保護者の方々にご参加いただきました。懇談会では様々なことが話題になり話し合いや意見交換が行われました。司会をしていただいたPTA学級委員の皆さまをはじめ、ご参加いただいた方々、ありがとうございました。



### 【授業参観の感想】

☆窓が外してあったので見やすかった。

☆子どもたちが考えて発言する機会があったり、人の話をきくこと、隣の人と相談すること、困っている人がいたら教えてあげるなど、授業の中でも大切にしてもらっていることが伝わってきました。(1年)

☆授業が「生活科」ですごくよい内容でした。活発に手が挙がっており、どうしてそうなると思うのかを児童がきちんと答えていて、発表者の意見を聞くこともできており、先生の指導が素晴らしいのだなと感じました。子どもたちの成長もとても感じられました。

☆子どもたちがまんべんなく当ててもらっていたので、子どもが答える姿を見れてよかったです。(2年)

☆授業に子どもたちがきちんと参加しており、クラスの雰囲気がよかったです。タブレットを使った授業が普及しているが、良いことだと思うが視力低下が気になる。(2年)

☆音楽の授業で、子どもたちががんばって歌を歌っている姿、リコーダーや鍵盤ハーモニカが上手に使っていることに驚きました。

☆授業参観の時、校内地図に授業参観場所を表したものを用意しておいてほしいです。

☆子どもたちが元気よく運動している姿がみれて、よかった。体育館での体育授業は、熱中症対策になりそうで安心しました。

☆図工の授業参観は初めてで、楽しそうに制作しているのがみれてよかった。

## 学級懇談会で話し合われたこと

- 1年生 ・ 自己紹介 ・ 担任より学級での取り組み紹介 ・ 宿題について
- 2年生 ・ お小遣いや子どもたちの動画視聴などのルールについて
- 3年生 ・ 3年生になってがんばるようになったこと、成長したことの交流
- 4年生 ・ 家出の子どもたちの様子について交流
- 5年生 ・ 宿題について ・ マスクについて
- 6年生 ・ 思春期に入った子どもたちの様子について



### 【参加された方の感想】

☆先生や参加された方に、自分の心配事をたくさん聞いていただいて安心しました。それに他のおうちの話も聞けて良かったです。

☆担任の先生がお忙しい中、事前に懇談会の課題の準備までしていただき、驚きとありがたい気持ちになりました。

☆時間があっという間に経った感じで、もう少し時間が欲しかった。

☆みなさん、似たような悩みがあるんだなあと思いました。

☆正解のないことだからこそ、お金についてこの時期だから学ばせることは大切だと思いました。家や子どもにあったお小遣いやお金の使い方を模索しようと思えました。

☆普段会うことができないクラスの親御さんの話をきくことができ、とてもよい機会となりました。もっと出席率が高いといいなと思う反面、今回10名ほどでしたが、それでも時間が少し足りないなと個人的には感じました。担任の先生からは、子どもたちの普段の様子や今後の流れなど教えていただきました。とても子供のことを考えて授業をしてくださっていて安心しました。

☆懇談会は参加人数は少ないものの、保護者の交流や意見交換ができる場なので、今後も続けてほしい。

この頃は、保護者同士が合って話し合う機会は少ないのではないのでしょうか？やはり、同じ学年の子供を持つ親同士、直接会って尋ねてみたり、相手の表情を感じながら話を聞いたりすると、自分の安心につながったり、次の一歩を踏み出すためのエネルギーになったりするように思います。

今回、ご参加いただいた方々にもそんな思いを持っていただけたのではないかと思います。お忙しい中にもかかわらず、子どもたちのためにご参加いただき、ありがとうございました。

今後も子どもたちのことで心配なこと、疑問に思うことがありましたら、いつでも担任、学校にご連絡ください。